

Le mémorial Granma rouvre ses portes aujourd'hui



La Havane, 29 déc. (RHC).- La ré-inauguration officielle du mémorial Granma a eu lieu aujourd'hui après des travaux de rénovation intégrale à l'occasion du 60e anniversaire de l'expédition commandée par Fidel Castro à son bord, pour amorcer la lutte armée contre la dictature de Batista, dans la Sierra Maestra.

Le 2 décembre 1956, Fidel et 82 jeunes révolutionnaires arrivaient aux côtes de l'Est de notre pays à bord du yacht Granma, entré depuis lors dans l'histoire de la Révolution cubaine.

Un nouveau système d'éclairage donne de la splendeur au yacht Granma, protégé par des vitres.

Zoraida Gonzalez, chef du département des services culturels du musée de la Révolution, a indiqué que les travaux ont compris en plus la rénovation des réseaux hydrauliques, du système de climatisation, des jardins, de la décoration et de la ruelle intérieure.

«Chaque pièce exposée a connu un changement substantiel, suite à une muséographie attrayante qui a complètement rénové l'installation» a-t-elle précisé dans des déclarations au journal Granma.

Elle a ajouté qu'avant la réouverture officielle, ce musée accueille tous les jours depuis le début du mois quelque 500 visiteurs par jour.



Radio Habana Cuba